



Communiqué

Montreux, le 9 septembre 2025

La Maison de Quartier Jaman 8 fête ses 10 ans

Le samedi 27 septembre prochain, une journée festive marquera les dix années d'existence de La Maison de Quartier Jaman 8, à Clarens. Un riche programme d'activités et d'animations pour tous les âges est prévu dans le cadre de cette journée d'anniversaire.

Depuis son ouverture en 2015, la Maison de Quartier Jaman 8 accueille chaque année des centaines de personnes de toutes générations et de toutes cultures. Dans le cadre de cours, ateliers, projets culturels et solidaires, événements de proximité ou simples moments de rencontre, les habitantes et habitants du quartier et de la Commune prennent part aux activités de la Maison de Quartier. Véritable lieu de vie, d'inclusion et de créativité, la « Jaman 8 » favorise le lien social et contribue à la qualité de vie du quartier.

Le samedi 27 septembre, dans le cadre d'une journée spéciale qui marque les 10 ans d'existence de la Maison de Quartier, diverses animations et activités sont prévues de 10h à 22h, dans et autour de Jaman 8. Au programme : vide-dressing, animations pour les enfants et les familles, Bibliobus, musique et restauration. Une partie officielle, en présence des autorités montreuusiennes et de l'équipe de la Maison de Quartier aura lieu à 18h.

« La Maison de Quartier Jaman 8 est un véritable trait d'union entre les générations et les cultures et un espace d'expression et d'accueil des activités associatives et des initiatives citoyennes. Cet anniversaire est l'occasion de remercier toutes celles et ceux qui la font vivre au quotidien, et de célébrer ensemble cette belle aventure collective », souligne Jacqueline Pellet, Municipale en charge de la Cohésion sociale, famille et jeunesse.

Contact :

Jacqueline Pellet, Conseillère municipale en charge de la Direction cohésion sociale, familles et jeunesse, jacqueline.pellet@montreux.ch ou 021 962 78 31.

Karim Boukhaf, coordinateur-animateur du secteur "Pour tous" de la Maison de Quartier Jaman 8, 079 199 18 15, karim.boukhaf@montreux.ch